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オンライン講師：春野海

元々、個人事業主として整体業・リラクゼーション業を開始。その後、上京し占いの師
匠に出会い、四柱推命を学ぶ✍
様々なオンライン占いで活動しながら、鑑定士としてのスキルを磨き向上させて独自の
占い方法を編み出す💡他にも、スクール生の育成も行なっています。

【経歴】
🔸整体業・リラクゼーション業　指圧の民間資格保持
🔸2018年1月原宿某占い館にて弟子入り　占いの帝王学四柱推命を学ぶ✍
🔸2018年7月チャット占い師としてデビュー
🔸2019年3月以降 総売上月100万pt（1pt=1円計算）達成（純利益は30~40万pt）
それ以降は、様々なプラットフォームで占い師として活動🔮
🔸約70,000件（2024年時点）
その他プロフィールや実績はこちらからご確認ください👀

https://tabeiro.jp/recipe/harunoumi-profile/


空前の占いブーム

占い師を目指している人が急激に増えてきている中で・・・

🔸続けていける占い師が少なくなってきている
🔸正しい知識や鑑定方法を知らずに質の低い占い師が活動している

このような現状から各企業（占い会社様）は、質の良い占い師の獲得を目指している背
景になっています。

これは、占いを受けるお客様側も同じことが言えることで・・・

🔸空前の占いブームから質の高い・鑑定力の高い占い師に鑑定依頼が多くなっている
🔸2018年ごろからオンライン占いが幅広く知れ渡り、それ以降安定した鑑定を求めてく
るお客様が増えてきた（お客様の占いに対する目が肥えてきているのも現状にありま
す）



現状の占い師

今までは、誰でも気軽になれた占い師という職業でしたが、今は、質の濃い占い師が求
められる時代へとなりました。

🔸せっかく占い師になれたけど思っているのと違った。。
🔸サポートしてくれる人がいないのでどうしたら良いかわからずやめた
🔸はじめは、うまくいったけど占術の精度が落ちてしまって安定してお客様がこなくな
った
また、占い会社側でも安定した占い師の募集をしたいということから採用率が占い市場
がブームになった時よりもグッと下がっているのが現状でもあります。。

そのような背景から株式会社Tabeiroでは、質の高い占い師の教育・育成を各事業様から
ご依頼を受けて占い講座を開講し、安定したパートナーシップを組んでいます。
→占いの過去の実績から、優先して占いお仕事ができる環境もご用意できます。
ちなみに、電話会社の一般受講で受けた場合 合格率は、、、どのくらいでしょうか？



占い業界の現実

⭕電話占い合格率一般調べ約0.3~1%
⭕チャット占いも厳しいデモ鑑定チェックの場所も増えてきました・・・

このような背景から占いの部屋tabeiroでは、これから占い師を目指していく中でお仕事
ができる幅も増やしております。

また、たべいろ所属だと面倒な書類面談がなかったり、試験の合否が優遇されたり、講
師の先生の合格でチャット占いデビューが可能になります。※一部試験があります。

⚠また、占いの需要が高まる中で悪質な占い会社も増えてきているのが現状です
⭕無料ポイント分の報酬は、出さない（悪質な会社もある）
⭕手取り足取り占い師のサポートなどを手厚くしてくれない
※一般から受講すると合格率が低くなっている反面悪質な占い会社に引っかかりやすく
もなります・・・



占いの市場

占いの市場

・ネットオークションの市場規模　約9,000億円
・美容師と理容師さんの数は、７３万人 市場は２兆円
・占い師さんの数は、約１万人 市場は１兆円

占い師さんの数が、１万人という少ない中で、マーケットが１兆円になっている時代で
す。2020年時調べ（現状市場は1.2兆円まで上昇）

・大多数向けの占いの需要は少ない。
・血液型占い、動物占い、星座占いなど大多数に当てはまる
→エンターテイメント的な占いはオワコン。
・個人の悩みを解決してくれる深くて濃い占いを求める人が増えている

占いの需要動向



占いの相談内容

実際の占いにはどんな相談が多いのか？

相談の７割が、恋愛相談になります。
残りの３割が、仕事・運勢相談の割合になっています。

チャット鑑定・メール鑑定・電話鑑定は、オンラインでいつでもどこでも気軽に相談で
きる時代へと突入しています。

・彼の気持ち
・彼と結婚できるのか？不倫は、成就するのか？
・転職時期や自分に合う転職をみてほしい！
・亡くなったペットの気持ちをみてほしい・・・

ひみつの相談や男女間の相談が多いのが現状



育成後の動き

現状のレッスン生の動き

現状のレッスン生では、早い方で2週間でチャットデビューしている方もおられます。た
だ、その逆も然りで3ヶ月かけてデビューを目指される生徒もおられます。

自分のペースで、自分ができる時間で占いをマスターしていきましょう🔮

・安定した鑑定力を身につける
・占いができる基礎体力を身につける
・どんな結果が出ても、いつも通りの鑑定ができるようにすること！
・正しい占術を身につけて確信と自信を持った鑑定を心がける

大切なのは、長く続けていける占い師になること！



占い師へデビューするということはもう、プロの占い師ということです。
お客様のお悩みをお金をいただいて、鑑定するという

この仕事に対しての誇りやプライドを意識してみましょう

初めは、鳴かず飛ばずでお客様の来店が少ないかもしれません。
それは、どの職業も同じことが言えます。

大切なのは、待機している時間に何ができるのか？
そして、何を考えて行動するのか？

こういったこと占い師としての心得を私春野海が、2018年から占いの業界に携わってきた
実績や体験をもとにしたことを共有させていただきます。

ぜひ、プロの占い師としての第一歩を目指して日々大切に過ごしてみてください

プロの心得や
今までの収益モデル



まずは、この３つを意識して毎日の占い仕事に取り組もう！！

・きょうの占いを自分で占いSNS・タイムラインに投稿しよう！
→きょうの占いをすることで占いに慣れることができ、またSNSで投稿することでファ
ンを獲得に繋げたりできる。

・様々な相談に対応できるようにトレーニングしよう
→占いも立派なお仕事です。お仕事をする上でもお仕事する体力が必要になってきま
す。そういった意味でも、占いトレーニングをしっかりやりこなすことで占える体力が
身につきまた、お仕事のコツも覚えられると思います。※相談内容は45問用意してます

・待機は、できる限り2時間以上しよう
→初心者の占い師は、今まで活躍されてきた占い師さんのいるプラットフォームでデビ
ューするのでお客様に自分の名前を知ってもらうことが必要となります。お仕事がなく
ても待機することは、占い師としての努力。努力は嘘をつかないからこそ、待機時間を
行い占い師同士で練習したり苦手な部分を聞いたりして更なるレベルアップに繋げよう



今後へのアドバイス

見える数字と見えない数字があり、たべいろでは、『見えない数字』を大切に積み上げ
ていくと、思った以上の成果を得られると思っています。

見える数字とは、給料で表されるハッキリとした数字です。
見えない数字というのは、『待機時間』・『鑑定人数』・『占いに対する姿勢』・『フ
ァンの数』・『自分をアピールするブログの記事数』などなどを、こちらの数字を、僕
たちは、大切にしていき、そういった目で皆さんの事を見させていただきます。

毎日のルーティンという、占いに対しての準備を色々と重ねて準備を万端にしていく事
で、思った以上の成果を得られると信じて積み上げていきましょうね！

そういった日々の積み重ねを大切にする事が、着実に力と知識を蓄えて、安定して稼げ
るようになってくると思っています！



稼ぐシュミレーション

春野海（井上達也）の、2018年度から現在の収益

チャット鑑定のみ1年間、積み重ねてきました。

始めは、実力ある沢山の鑑定師さんがおられますので待機時間は、長めに取って自分を
知ってもらう事が大切になります。
360時間待機で、始めの頃は16万円というと、時給換算で300〜400円の間になります
ね笑
待機しながら、お客様を鑑定していき、ファンを増やしていけると徐々にですが、収益
は積み重なっていきますので、粘り強く取り組んでいきましょう。
諦めない事・やり続ける事・進化し続ける事。　凄くシンプルですが、大切にしていき
たい言葉ですね〜！



稼ぐシュミレーション



稼ぐシュミレーション



現時点（2024年〜）
現時点では、チャット収入約10万円ほどに加えて、占い師育成やスクール&レッスン費
などで占い師としてお仕事しています。必ずしも、鑑定だけが占いの仕事だけではな
く、学んだ知識で教えて仕事することも視野に入れてはいかがでしょうか？



人生どんな時も、過程を大切にする

たべいろでは、どれだけ稼げたのか？どのくらい稼げているのか？で評価を付けませ
ん。やっぱり、人は、今までやってきた『過程』を大切にされて、評価をされたいはず
です。

結果ばかりを見る人になるよりも、人への思いやりや配慮を持てて、『過程』を見てあ
げられる人の方が、人間関係の形成や人柄などを、人としての評価は必ず高くなってい
きます。

「あぁ、私全然稼げていないな・・・」

「なんで、あの人はあんなに稼げているのだろう・・・」



人生どんな時も、過程を大切にする

と、不安に考えずに、今までの自分のしてきた1日1日の取り組む姿勢やどれだけ取り組
めたのかを見てあげて、振り返ってみましょう！

また、人を評価する時も、「凄いですよね、１００万稼げているなんて」と発言しない
事。

相手がどれだけの努力でそこまで培われたのかを配慮していければ、そんな発言にはな
らないはずですし、そういった思いやりは、占いの相談者様にも、とても必要で、大切
な事ですので、意識して日々の生活を送られてくださいね。



1,000時間の法則

一般的に、何かを習得するのにかかる時間は、『１万時間』と言われています。
１万時間の法則ではなく、1,000時間の法則。

1,000時間というのは、結構日数を要する時間となり、1日3時間・5時間・8時間として
みると・・・

1日3時間 → 333日 1日5時間 → 200日 1日8時間 → 125日

こうしてみると、習得するには、意外にもたくさんの時間と労力を費やさないといけな
い事を改めて思わされます。
半年間休まずに、毎日できれば、何事も形にはなりますが、心が折れて直ぐに諦めてし
まうのが、大半だからこそ、結果は出ないと思いますし、皆さんここでやめたり、挫折
したりしてしまいます・・・汗



1,000時間の法則

何事も、物事を習得しようと思っても中々成果が出ないときは、始めは質よりも量に着
目しながら、取り組んでみましょう！

量がある一定以上に到達すると、自然と質がいいとか悪いとかがわかってきます。習得
するまでには、時間がかかるんだという事を覚えておきましょう！

質の部分では、惜しみなく今までやってきた事を伝えていきますので、ご安心してくだ
さいね！



占い師の相談は恋愛相談が７割

恋愛相談が７割です。ただ、恋愛相談に強くなれば良いものではなく、占い師としての
勉強や知識（情報）を仕入れることが大切になってきます。

飲食店であれば、食材を仕入れるように私たち占い師は、世の中の情報を仕入れること
で占い鑑定に活かせることができます。

いわば、毎日の準備をしっかりしておけばどんな相談が来ても対応できる占い師になれ
るというわけですね！！

例えば、スマートニュースの恋愛コラムを読んで情報を仕入れるだけでも十分恋愛相談
に活かせることができます。また、占術レッスンを受けて知識を身につけ、仕入れた情
報と組み合わせることでより占い鑑定が上達していきますよ(^^)



独り占めしない

これから、占い師として活動していくと新しい占い師の方がたくさん入ってくることに
なります。

そこで、占いの部屋たべいろで学んだことを決して独り占めしないことを約束してくだ
さい（大切な機密情報を漏洩することは禁止です）。

自分の知識や技術を人に教えることで自分の運気がUPしていきます。運というのは、は
こぶと書いて、運となります。

運を巡らせるためにも、良いことをおすそ分けしながら自分の運を上げていきましょ
う！運が良い占い師は、お客様の運がよくなり、収入の運を身につけることができるの
です。



最後に

皆んな、スタートラインは同じ中で、これからだと思う時こそ、１人で何事もしないと
いう事は伝えておきたい事です。

・弱い時は、弱くていいです

・わからない時は、わからないで助けを求めていいです

・苦しい時は、苦しい時なので、休んでもいいです。



最後に

１人１人は、足りない所ばかりで、不完全の事が多いです。占いのお仕事に今、携わっ
てきて、1番感じるのは、孤独のお仕事だという事に、気づきました。
孤独感を感じたら、焦らずに、周りと比べずに、今の自分をしっかりと認めてあげて、
助けてもらいながら、そしていつか、誰かの力になっても遅くはないんだという事をお
伝えしたいです。

占いというお仕事は、、誰かの力になれて、誰かを幸せに導いていける素敵なお仕事で
す。
今日も、皆さんの力をどこかで、求めている人は少なからず、いるはずです。

その自分の助けを待っている人の為に、頑張って過ごしていけると、きっと明日は明る
く、鑑定士としての道筋が見えてきて、今後、大きく成長していける自分に出会えるん
だと強く信じて、頑張っていきましょう！


